



Kronberger  
Malerkolonie  
STIFTUNG

**Herzlich willkommen in der Villa Winter!**

**Bitte beachten Sie folgende Verhaltensregeln:**

- Im gesamten Gebäude gilt: Bitte halten Sie Abstand! ← 1,5 m →
- Abstandsmarkierungen und Absperrungen im Haus sind zu beachten.
  - Bitte nicht mehr als 3 Gäste gleichzeitig im Foyer.
- Das Tragen einer medizinischen Maske oder FFP2-Maske im Museum und in der Kunstschule Kronberg ist verpflichtend.
  - Bitte achten Sie auf Hygiene und regelmäßiges Händewaschen.
    - Bitte wahren Sie die Nies- und Hustenetikette.
- Die Besucheranzahl im Museum Kronberger Malerkolonie sowie die Teilnehmerzahl der Kunstkurse der Kunstschule etc. ist begrenzt.
- Bitte reservieren Sie vor Ihrem Besuch ein digitales Zeitfensterticket. Dieses können Sie ausgedruckt mitbringen oder auf Ihrem Mobilfon am Empfang vorzeigen. Oder Sie kommen einfach spontan vorbei und wir übernehmen dies für Sie.
  - Ein Test vor dem Besuch oder einer Führung ist nicht verpflichtend, wird aber empfohlen. Genesene und zweifach Geimpfte haben ohne Test Zutritt.

Bei neuen Entwicklungen der Corona-Pandemie kann sich die Gesamtsituation jederzeit kurzfristig ändern, auf unserer Homepage informieren wir Sie über die aktuelle Situation.

Bitte bleiben Sie gesund!

### Welcome to Villa Winter!

We kindly ask you to follow the hygiene and safety requirements mentioned below:

- Please keep your distance throughout the building! ← 1,5 m →
- Distance markings and barriers in the building must be followed.
  - Please no more than 3 guests in the foyer at the same time.
- Mouth and nose protection (medical mask or FFP2-mask) must be carried in the museum and Kunsthochschule Kronberg.
  - Please pay attention to hygiene and regular hand washing.
    - The cough and sneeze etiquette is still valid.
- The number of visitors to the Museum Kronberger Malerkolonie and the number of participants in art courses of Kunsthochschule Kronberg etc. is limited.
- Please reserve a digital time slot ticket before your visit. You can bring it with you printed out or show it on your mobile phone at the reception. Or you can simply drop by spontaneously and we will do it for you.
- A test before visiting or taking a guided tour is not compulsory, but recommended.  
Recovered persons and those vaccinated twice are admitted without a test.

In the case of new developments, the overall situation can change at short notice at any time.

We will keep you informed on our homepage about the current situation.

Stay healthy!